



RÉGION QUÉBEC / QUEBEC BRANCH

16^{ÈME} EXPOSITION DE SPÉCIALITÉ RÉGIONALE

16TH REGIONAL SPECIALTY SHOW

Samedi 2 juin 2018 / Saturday June 2, 2018

St Jean-sur-Richelieu, QC

Margaret Martin Barnesmore

Windmill Farm, 160 Moss Road, Millisle, BT22 2DT, Co. Down, Ireland

Je me suis impliquée avec les Irish Wolfhounds à partir du milieu des années 60 quand j'ai acquis des chiens des lignées Ballykelly et Nendrum. J'ai eu la chance de bien connaître Sheelagh Seale quand elle était encore très active dans le milieu de la compétition et la reproduction de ses merveilleux wolfhounds sous le suffixe Ballykelly. J'ai pu la visiter à de nombreuses occasions au fil des années qui ont suivies. À cette époque, j'avais aussi comme amie Nan Twyman, ainsi que son partenaire Wendell Howell et de nombreuses heures ont été passées à discuter en détail la conformation des Irish Wolfhounds avec ces formidables et tellement compétentes dames.

J'ai encore en tête quelques-uns de ces merveilleux Ballykelly ainsi que les nombreuses portées de ses formidables chiots et je considère encore Sheelagh Seale comme mon idole et la Première Dame de la race.

En tant que membre fondateur du Irish Wolfhound Club of Northern Ireland et en collaboration avec ma famille, j'ai possédé, accouplé et montré plusieurs races du groupe des lévriers, incluant les Afghan, Borzoi, Greyhound, Deerhound, Irish Wolfhound, Saluki, Ibizan et Whippet, sous le suffixe Barnesmore.

Je juge des chiens depuis les années soixante et j'ai beaucoup juger à travers tout le Royaume Unis et l'Europe continentale ainsi qu'une spécialité de Whippets en Australie. En 2017, j'ai eu l'honneur de juger les Whippets à Crufts. J'ai maintenant bien hâte de juger ma race d'origine au Canada.



I first became involved with Irish Wolfhounds in the mid-sixties when I had dogs from Ballykelly and Nendrum lines. I was fortunate to know Sheelagh Seale well when she was still actively showing and breeding her lovely Ballykelly hounds and I visited her home on numerous occasions over the ensuing years. Nan Twyman was also a good friend, along with her partner Wendell Howell and many hours were spent discussing Irish Wolfhounds in great detail with these formidable and knowledgeable ladies.

I have some of the wonderful Ballykelly dogs imprinted in my brain, along with numerous litters of her stunning puppies and I still hold Sheelagh Seale up as my Idol and First Lady in the breed.

I am a founder member of the Irish Wolfhound Club of Northern Ireland and, along with my family, I have owned bred and shown many breeds in the hound group, including Afghan Hounds, Borzoi, Greyhounds, Deerhounds, Irish Wolfhounds, Saluki, Ibizian Hounds and Whippets, under the Barnesmore affix.

I have been judging dogs since the 1960's and have judged extensively throughout the UK and mainland Europe, as well as a Whippet Specialty in Australia. In 2017, I had the honor of judging Whippets at Crufts. I look forward to judging my native breed in Canada.

IRISH WOLFHOOUND
CLUB OF CANADA



CLUB CANADIEN DU
LÉVRIER IRLANDAIS

This Show is held under the Canadian Kennel Club Rules – Unbenched – Outdoors